

jueves 13 de marzo de 2025

# La Iglesia de San Pedro acogerá el monumental Réquiem de Mozart el próximo 23 de marzo en Antequera

La Coral Ciudad de Antequera, junto a la Coral Alonso Cano de Priego de Córdoba y la Orquesta Sinfónica de Málaga, interpretarán una de las obras más emblemáticas de Mozart dentro del programa cultural de actividades de Cuaresma promovido por el Ayuntamiento.



La teniente de alcalde delegada de Tradiciones, Elena Melero, ha anunciado hoy, acompañada por la presidenta de la Coral Ciudad de Antequera, Ana Gómez, y su vicepresidente José Antonio Díaz, la celebración de un concierto extraordinario en el que se interpretará el Réquiem de Wolfgang Amadeus Mozart. El evento tendrá lugar el domingo 23 de marzo a las 20:00 horas en la iglesia de San Pedro, con entrada gratuita hasta completar aforo.

El concierto, organizado por el Ayuntamiento de Antequera en colaboración con la Diputación Provincial de Málaga, reunirá a la Coral Ciudad de Antequera, la Coral Alonso Cano de Priego de Córdoba y la prestigiosa Orquesta Sinfónica de Málaga, bajo la dirección del maestro José Carlos Carmona. Los solistas encargados de interpretar esta magna obra serán la soprano Belén Quirós, la contralto María Ogueta, el tenor Juan Ramos y el bajo Marcelo Solís.

Elena Melero agradeció especialmente a las corales y a la Diputación de Málaga por su implicación y esfuerzo en hacer posible este concierto de gran complejidad y calidad musical, que supone uno de los puntos más destacados del programa de actividades culturales previsto para esta Cuaresma en la ciudad.

Por su parte, Ana Gómez destacó que interpretar el Réquiem de Mozart es siempre un gran desafío y un auténtico placer para los músicos. "Es una obra preciosa y muy importante en la historia musical, cuyo montaje supone un gran esfuerzo pero también un gran disfrute. Estamos convencidos de que el público antequerano disfrutará enormemente de este concierto", señaló.

El director de la Coral Ciudad de Antequera, Manolo Ruiz, hizo hincapié en la importancia y la tradición de esta obra en el repertorio musical sacro internacional y subrayó que el concierto contará con "momentos sublimes" gracias al nivel artístico de los músicos participantes.

Finalmente, los organizadores extienden la invitación a todos los antequeranos y visitantes a disfrutar de una jornada completa dedicada a la música sacra, recordando que por la mañana del mismo día también se celebrará un concierto de marchas procesionales, completando así un día culturalmente excepcional en la antesala de la Semana Santa.

